

## MENSAJE

**SR. ELÍAS ANTONIO SACA  
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA  
EN HOMENAJE POSTUMO A DIPUTADO  
EDUARDO DAUBUISSON  
21 DE FEBRERO DE 2007**

ESTE ES UNO DE LOS DIAS MÁS TRISTES EN LA HISTORIA DE ALIANZA REPUBLICANA NACIONALISTA ARENA, ES UNO DE LOS DÍAS MÁS TRISTE EN LA HISTORIA DE EL SALVADOR, HEMOS RECIBIDO LOS RESTOS DE EDUARDO DAUBUISSON Y DESPUÉS HAREMOS LO MISMO DE TRES GRANDES PATRIOTAS SALVADOREÑOS Y UN TRABAJADOR, ASESINADOS DE UNA MANERA COBARDE Y CRUEL EN GUATEMALA.

HACE MENOS DE 72 HORAS, ESTOS TRES HERMANOS SALIERON DEL PAÍS PARA CUMPLIR CON SUS OBLIGACIONES, COMO DIPUTADOS DEL PARLAMENTO CENTROAMERICANO, AHORA RETORNARAN A LA PATRIA, PARA RECIBIR EL ÚLTIMO ADIOS DE SUS FAMILIARES, DE SUS COMPAÑEROS HERMANOS ARENEROS, SE SUS COLEGAS DIPUTADOS, DE SUS AMIGOS Y DE TODO UN PUEBLO COMPROMETIDO EN LA DEFENSA DE LA LIBERTAD.

EDUARDO DAUBUISSON, WILLIAN PICHINTE, RAMÓN GONZALEZ, FUERON TRES HOMBRES, TRES ARENEROS EJEMPLARES DEDICADOS CON ALMA, MENTE Y CORAZÓN A TRABAJAR POR LOS MÁS ALTOS IDEALES DE EL SALVADOR.

EDUARDO LLEVABA EN SUS VENAS LA SANGRE VIGOROZA DEL FUNDADOR DE ARENA, EL MAYOR ROBERTO DAUBUISSON, CRECIÓ ENTRE PASILLOS, OFICINAS Y SITIOS PÚBLICOS, DONDE SE DESARROLLABAN INTENSAS JORNADAS DE TRABAJO POLÍTICO DE ARENA, LOS PRIMEROS COLORES QUE VIÓ EDUARDO EN SU VIDA, FUERON EL ROJO, AZUL Y BLANCO DE NUESTRO PARTIDO Y LA MÁS IMPACTANTE FRASE QUE ESCUCHÓ FUE SIN DUDA “PRIMERO EL SALVADOR, SEGUNDO EL SALVADOR Y TERCERO EL SALVADOR”.

AL IGUAL QUE SU PADRE FUE UN GRAN PATRIOTA, QUE HOY SE CONVIERTE EN UN EJEMPLO SOBRE TODO PARA LA JUVENTUD DE NUESTRO PAÍS. RECUERDO CUANDO EDUARDO SE CONVIRTIÓ EN CANDIDATO ME DECÍA, VOY A RESPONDERLE PRESIDENTE EN EL PARLAMENTO CENTROAMERICANO, ERA UN MUCHACHO ABIERTO, ALEGRE, QUE MOVÍA A LA JUVENTUD Y QUE ERA UN EJEMPLO.

WILLIAN PICHINTE, EL PROTOTIPO DEL EMPRESARIO COMPROMETIDO CON SU PATRIA, ARENERO DE CORAZÓN QUE SUPO DEFENDER LOS INTERES DE EL SALVADOR, COMO MIEMBRO, COMO DIPUTADO EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y COMO DIPUTADO EN EL PARLAMENTO CENTROAMERICANO, UN EXCELENTE ESPOSO Y PADRE DE FAMILIA.



RAMÓN GONZALEZ, SE DESEMPEÑO DURANTE MÁS DE 10 AÑOS COMO GERENTE DE NUESTRO PARTIDO, SE DESTACÓ SIEMPRE POR SER UN HOMBRE EFICIENTE, FUE PIEZA FUNDAMENTAL QUE MOVILIZABA LA MAQUINARIA Y LA MÍSTICA ARENERA, EXCELENTE ESPOSO, PADRE Y ABUELO.

A ELLOS SE UNE GERARDO NAPOLEÓN RAMÍREZ, FIEL Y LEAL COLABORADOR DESDE HACE VARIOS AÑOS DEL DIPUTADO PICHINTE, A QUIEN ACOMPAÑÓ HASTA QUE LA MUERTE LOS SORPRENDIÓ DE ESTA REPUDIABLE MANERA.

PARA HACER UN DISERNIMIENTO DE LA PROPIA VIDA Y PEDIR AL TODO PODEROSO A QUE ILUMINE NUESTRO ITINERARIO, PERO ES UN DÍA EN QUE ADEMÁS ESTAMOS ENTREGANDO ESTAS ALMAS AL LUGAR DONDE CORRESPONDEN, JUNTO A LA PRESENCIA DIVINA.

EN ESTA TRISTE HORA, EN MI CALIDAD DE PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Y PRESIDENTE DE ARENA PIDO A TODOS LOS SALVADOREÑOS PACIENCIA Y PRUDENCIA ANTE LOS HECHOS QUE PRODUJERON ESTE TRISTE DESENLACE, LES INVITO A MANTENER LA SERENIDAD Y A ESPERAR LOS RESULTADOS DE LA PROFUNDA Y PROFESIONAL INVESTIGACIÓN DE LAS AUTORIDADES DE GUATEMALA Y DE EL SALVADOR CON LA COLABORACIÓN INTERNACIONAL.

A LAURA QUIERO DECIRLE HOY, QUE TENEMOS UNA PROMESA DE ENCONTRAR A LOS RESPONSABLES DE LA MUERTE DE EDUARDO Y DE TODOS LOS PATRIOTAS ARENEROS, PERO TAMBIÉN QUIERO DECIR CON FIRMEZA QUE NO DESCANSAREMOS HASTA QUE CAIGA SOBRE QUIEN RESULTE CULPABLE TODO EL PESO DE LA LEY, PEDIRLES QUE SUSTITUYAMOS LA PALABRA ODIO Y VENGANZA, POR JUSTICIA Y HUMILDAD.

EL SALVADOR ESTA DE DUELO ANTE LA IRREPARABLE PERDIDA DE ESTOS GRANDES HIJOS, EL SALVADOR ENTERO LLORA LA MUERTE DE ESTOS GRANDES NACIONALISTAS, QUE ESTOY SEGURA QUE HASTA EL ÚLTIMO ALIENTO EXPRESARON NUESTRO LEMA DE ESTAR SIEMPRE PRESENTES POR LA PATRIA.

LA MUERTE DE CUALQUIER SALVADOREÑO NOS DUELE, COMO SABEN HOY ES ADEMÁS UN FECHA ESPECIAL, PARA TODOS LOS CREYENTES, ES MIÉRCOLES DE CENISAS, ES TIEMPO DE ORACIÓN Y PREPARACIÓN PARA LA PASCUA. EDUARDO, WILLIAN, RAMÓN Y GERARDO COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, COMO PRESIDENTE DE ARENA, A NOMBRE DE LA GRAN MAYORÍA DE SALVADOREÑOS QUE DESCANSEN EN PAZ, PORQUE ESTA TIERRA QUE HOY LOS RECIBE EN SU SENO, ESTA TIERRA DE EL SALVADOR SERÁ POR SIEMPRE TIERRA DE LIBERTAD.

QUIERO AGRADECER A LA FAMILIA DAUBUISSON, PEDIRLE A DIOS QUE LES DE PACIENCIA Y CONSUELO EN EL MOMENTO TRISTE QUE ATRAVIESAN A ELLOS Y A LAS FAMILIAS DE



NUESTROS HERMANOS ARENEROS, AGRADECER A TODOS A LOS QUE DE UNO U OTRA FORMA HAN MANIFESTADO SU PESAR Y SU ACOMPAÑAMIENTO EN ESTA HORA TRISTE, AGRADECER A LOS DIPUTADOS QUE NOS ACOMPAÑAN HOY DE ARENA, COMO DE OTROS PARTIDOS, AGRADECER A LOS PRESIDENTES DE CENTROAMERICA Y A TODAS LAS ORGANIZACIONES MUNDIALES POLÍTICAS, QUE NOS HAN HECHO LLEGAR EL DÍA DE HOY SU PESAME, ACOMPAÑANDONOS EN ESTA TRISTEZA.

HACE ALGUN MOMENTO ESCUCHABAMOS UNA CANCIÓN QUE SE LLAMA ENTRE TUS MANOS, QUE DICE QUE PARA VIVIR HAY QUE MORIR, SOBRE TODO CUANDO CREEMOS EN DIOS.

QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUZCATLECA, QUE DIOS BENDIGA A EDUARDO DAUBUISSON, A WILLIAN, A RAMÓN, A GERARDO.

QUE DIOS BENDIGA A LA FAMILIA DAUBUISSON PARA ENCONTRAR CONSUELO EN ESTA HORA TRISTE, MUCHAS GRACIAS.

QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.